

祝 テニス部 団体優勝

平成30年度 宮崎県高等学校 総合体育大会



部門	記録		
テニス男子団体	第1位		
部門	記録	クラス	
テニス男子ダブルス	第2位	3A	有田
		2D	本田
	第3位	3A	中野
		3A	榊
	第3位	3A	森
	2D	歌津	
テニス男子シングルス	第3位	3A	有田
	第3位	3A	森

バドミントン部



部門	記録
バドミントン男子団体	第2位

弓道部



部門	記録
弓道近的男子団体	第3位

レスリング部

部門	記録	クラス	
女子47kg級	第2位	3F	椎葉

ウェイトリフティング部

部門	記録		
ウェイトリフティング男子団体	第3位		
ウェイトリフティング女子団体	第3位		
部門	記録	クラス	
ウェイトリフティング53kg級	第2位	2C	中馬
ウェイトリフティング56kg級	第2位	2A	黒木
女子ウェイトリフティング58kg級	第2位	3B	鈴木



< 発行者 >
宮崎県宮崎市佐土原町
下田島 21567
県立佐土原高等学校
PTA会長
中平 志穂美
ホームページ
<http://www.miyazaki-c.ed.jp/sadowara-th/>



水泳部



部門	記録		
男子400mメドレーリレー	第2位		
男子800mリレー	第3位		
部門	記録	クラス	
男子100m平泳ぎ	第2位	3B	立山
男子200m平泳ぎ	第2位	3B	立山
男子1500m自由形	第3位	3D	入部



女子バスケ部



男子バスケ部



男子バレー部



ラグビー部



サッカー部



バスケ部の試合に野球部が応援に駆けつけてくれました



野球部



電子機械科

平成30年度 ものづくりコンテスト宮崎大会 旋盤部門で優秀賞受賞!

6月9日(土)に延岡工業高校でのものでづくりコンテストが実施され、旋盤部門で2B三島輝輝君が優秀賞(2位)を受賞しました。三島君は「僅差で2位でした。2年生なので来年は再挑戦して優勝を目指します!」と来年に向けての意気込みを語ってくれました。



エコカー部 九工研発表 に向けて製作中!

7月26日(木)九州地区高等学校工業系生徒研究成果発表大会が宮崎で開催されます。エコカー部は宮崎県代表として「乗車用ライトレースカーの製作」について発表します。



通信工学科

平成30年度 ものづくりコンテスト宮崎大会 電子回路組み立て部門で 優秀賞受賞!佐高2連覇!!

6月9日(土)に延岡工業高校で実施されたものでづくりコンテスト電子回路組み立て部門に佐土原高校から4名が参加しました。結果は、2Cの黒木賢君が最優秀賞(1位)を受賞し、昨年に引き続き、本校が2連覇しました。



1年生 県内企業見学

7月4日(火)に1年生の企業見学が実施され、共立電機製作所 高岡工場と、ホンダロックを訪問しました。



情報技術科

情報技術部 防災アプリ開発中!

昨年度から取り組んでいる防災アプリを更に充実したものにすため、今年度版の開発を行っています。今回は、デザインを産業デザイン科3年に協力してもらいました。夏休みには、AppleとGoogleから配信予定です。ご期待ください!



資格取得への取り組み

基本情報技術者修了試験に向けて2年生全員で頑張っています。



産業デザイン科

日々制作に 取り組んでいます!

産業デザイン科では放課後18:30まで実習室を自由に利用でき、それぞれ、課題や公募、ポートフォリオ(作品集)の制作に取り組んでいます。



デザイン技術部 肥料「てげいい土」の パッケージデザインを担当、商品化!

宮崎市上下水道局からの依頼で、肥料袋のデザインに取り組みました。3F長友健君、浅利駿輔君のデザインが採用され水道局の方々と再考し、完成しました。商標登録もされる予定です。



1年 宝塔山公園

2年 久峰公園

3年 市民の森



遠足

ご挨拶



校長 荒川 信一

本校3年目になりました校長の荒川です。保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

昨年度を振り返りますと、平常授業の充実はもちろん、ものづくりや資格取得、部活動の活躍等、幅広い分野において収穫の多い年でした。特に、11月には保護者の皆様や同窓会のご協力により、学校創立30年目の記念式典を立派に執り行うことができました。生徒たちの学校行事での盛り上がりや、ものづくりを通じた地域貢献は勿論ですが、例年以上に各学科の専門性を生かした活躍が目を見ました。

さて、本年度も5月末から6月初めにかけて「宮崎県高等学校総合体育大会」と「高校生ものづくりコンテスト宮崎県大会」が開催されました。「高校総体」では、テニス部の7年ぶりの団体戦優勝をはじめ、多くの運動部が優秀な成績を残してくれました。また、「高校生ものづくりコンテスト」でも、電子回路組立部門で通信工学科2年の黒木翼君が最優秀賞、旋盤競技部

「人」を動かす



教頭 横山 尚

「やってみせ、言ってみせ」で聞かせて、させてみせ、褒めてやらねば、人は動かさず。私がこの言葉を聞いたのは、20数年前の初任校の時です。実業高校に赴任された年配の先生がよく口にされていた言葉です。今思うと、なかなか言うことを聞いてくれない生徒たちを歯がゆく思っただけに言っていたのでしよう。この言葉は、第27代連合艦隊司令官であった山本五十六の名言ですが、子育て中のお母さんなどに今だに人気があるようです。私自身も、褒められると期待以上に動いてしまうところは確かにあります。

門では電子機械科2年の三島輝瑠君が優秀賞を獲得するなど、ここでも素晴らしい成績を取ってくれました。中には思うような結果を残すことができなかった部活動もありましたが、それでも今後に繋がる佐土原高校らしい頑張りを見せてくれました。これから7月に入ると求人票受付がはじまり、3年生が人生の大きな分岐点である進路決定の時期を迎えます。昨年度も、ほぼ全員の生徒が就職や進学先を決めて卒業しました。しかし、就職や進学の受験結果を見ると、特定の業種や公務員、人気の高い上級学校では依然として生徒に求めるものは高く、生徒・職員とも決して気を緩められる状況ではありません。だからこそ、生徒達は高等学校というこの人生の大きな分岐点で、悔いの残らないように最大限の努力をしなければなりません。

本校は、進路目標達成と社会人として対応できる能力を身に付けるために、日頃から3つのルーティーン「①挨拶の励行 ②授業へ積極的参加 ③清掃への専心」にも取り組んでいます。特に、学習面だけではなく、企業や上級学校が求める人間性の向上にも努めていきたいと考えています。これからの保護者の皆さんの尚一層のご支援をいただきながら、地域に信頼される「安全で安心な学校づくり、魅力ある学校づくり」に力を注ぎたいと思いますので、引き続きご協力をよろしくお願い致します。

とでした。さらには、同じ言い方によっても動ける人と動けない人がいる。特別支援教育のスタンスは、情報をどのように伝えれば動いてくれるか。それを工夫することであり、頑張れと励ますだけでは厳しいとのことでした。なるほどな、と感心したことを覚えていきます。

本校で専門教科の授業を参観すると、1010:という数字が頻りに登場しています。機械を制御するためのプログラム理論の授業と思われませんが、ロボットを思いのままに動かすためには、正確なプログラムが必要であり、ロボットがプログラムを理解したから動くのではなく、ロボットがプログラムで指示をしたから動くことになります。

「人」を動かすプログラムの一つに、言葉があります。教師の言葉で動く「人」は大勢います。しかし、同じ言葉で動かない「人」がいることも事実です。少数ではありますが、動けない「人」をいかに動かすか。その、言葉かけを工夫する姿勢が、今の時代に求められているように感じられます。

PTA活動

ご挨拶

PTA会長 中平 志穂美

4月に開催されましたPTA総会において平成30年度の会長を務めさせて頂くことになりました中平志穂美と申します。1年間宜しくお願致します。

昨年、創立30周年の節目をむかえ、皆で初心に戻りわが校の3つのルーティーン(挨拶の励行)、「授業への積極的参加」、「清掃の専心」の取り組みに積極的に協力して参ります。特に挨拶は1番のコミュニケーションツールです。まず、私達人間からその背中を見せていきたいものです。この30年間に先輩方が築き上げてこられたものを大切にしながら、生徒達にとって何が一番必要か、そしてその為に何が出来るかといった問いを常に心の片隅で私達一人一人持ち続けていきたいなと思っております。

PTAでは今年度も各種研修、バザー行事など実施予定であります。今まで同様、ご理解、ご協力の程、宜しくお願ひ申し上げます。



高P連九州大会(沖縄)



6月16日(金)に沖縄県の沖縄コンベンションセンターにて第62回九州高等学校PTA連合大会沖縄大会が開催されました。

「青少年の健全育成とPTA活動」「進路指導とPTA活動」についての事例発表。

うるま市の中高生による、現代版組踊のアトラクションは素晴らしいものでした。

8月に佐賀県で開催されます全国大会では、佐土原高校が表彰されます。

これもひとえに、日頃からPTA活動にご尽力頂いている保護者の皆様と先生方のお陰です。

朝のあいさつ運動

6月26日(火)〜6月29日(金)にかけて、3年生の保護者で朝のあいさつ運動を行いました。



卒業生の話聞く会 学科別保護者会



6月17日(日)に卒業生の話聞く会が開催されました。今年度の講師は、白濁勇樹さん(2015年電子機械科卒業、(株)ホンダロック勤務)と蔵本将也さん(2015年電子機械科卒業、宮崎大学工学部環境ロボティクス学科)の二人にお越し頂き、仕事の内容や大学での生活についてパワーポイントで分かりやすく紹介して頂きました。後輩に向けて熱い思いを語って頂き、生徒のやる気にもつながる素晴らしい会となりました。

学科別保護者会では、各学科の学習内容や実習室の見学など、普段の生徒達の様子を知る良い機会となりました。

今年度は例年にまして保護者の皆様の参加が多く、卒業生の話聞く会に約250名、学科別保護者会に330名の方が参加されました。天候のすぐれない中お越し頂きありがとうございました。



学級対抗PTAミニバレーボール大会

6月17日(日)の午後から学級対抗PTAミニバレー大会が開催されました。

選手、応援を含め沢山の保護者にご参加頂き、クラスの個性を出した応援も目をひきました。この大会を通じて親睦が図れた1日となりました。



Cコート 優勝3C

Aコート 優勝1B

Dコート 優勝1E

Bコート 優勝1F

応援賞(代表)3D